
Como era de esperarse en su comparecencia
ante legisladores del Congreso local, Adán
Augusto López, tocó el espinoso tema de la
extensión de funciones de las fuerzas militares en
materia de seguridad.

Y, como lo ha venido haciendo en otros Estados
done se ha aprobado ya dicha reforma, el secre-
tario de gobernación expuso las bondades de lo
que dice la reforma a la letra a los diputados
locales.

Por lo que aclarado el punto, se pudo precisar
algunas cuestiones que han generado ciertas
dudas en torno al tema y que por lo visto, los
diputados pudieron encontrar respuesta a todas
sus dudas.

De lo que pase o vaya a pasar, eso sí habrá que
estar muy al pendiente de lo que los mismos leg-
isladores determinen, por aquello del análisis de
los pro y los contra, pero después le pasamos el
chal.

Entre risas y abrazos el gobernador de Nuevo
León, Samuel García Sepúlveda recibió  ayer  en
las escalinatas de Palacio de Cantera a Adán
Augusto López secretario de Gobernación con
quién habló de temas de trasvase de agua, seguri-
dad y temas políticos.  

Adán Augusto dijo que nunca vino a discul-
parse, pero si venía a hablar con Samuelito y
hablar de muchos temas, porque en esta tierra
también hay gente muy inteligente aquí y en todas
partes.  

Ambos políticos no entraron en grillas sino en
soluciones y que no sea chantaje la bajada de
dineros para obras como el Cuchillo II y la seguri-
dad en tierras regias.   

Por cierto, ayer mismo en la mañana, antes de
que Adán Augusto López se reuniera con los leg-
isladores locales en el Congreso, el legislador fed-
eral Santiago Creel desayunó con los diputados
panistas.

Por lo que en su momento, Creel, quien también
suena entre los pre pre presidenciables, palabras
más, palabras menos les pidió abrir los ojos y no
dejarse llevar por el secretario federal.

Tan es así, que Creel aprovechó para hacer
algunos señalamientos contra el funcionario fed-
eral, quien de hace unos días a la fecha soltó
metralla contra el gobernador de NL, Samuel
García, pero esa es otra historia.

Santiago Creel Miranda  no perdió el tiempo en
su visita en Nuevo León, pues desde el lunes por
la noche que durmió aquí, sostuvo una reunión
con panistas en la Expo Guadalupe, donde estu-
viese su líder local del PAN Hernán Salinas,
además de los diputados federales  Pedro Garza
Treviño,  Pedro Salgado y Víctor Pérez Díaz,
cuales refrendó la firmeza del PAN por una mejor
nación.  

Explicó Creel Miranda que el PAN está bien
representado en Nuevo León y se puede mejorar
por mucho su sinergia en San Pedro, San Nicolás,
Santa Catarina, Monterrey y Guadalupe.  

Luego de ello acudió al Club Industrial con
empresarios para hablar de apoyos a PyMes. 

No sin antes de retirarse se fue con chavos de la
UANL de la Facultad de ciencias de la
Comunicación y dejó en claro que el mejor
camino del país es la oposición de verdad a
MORENA y él podría ser abanderado  presiden-
cial del PAN con todo y alianza con el PRI y
PRD.  

Ayer cuando se le venía el mundo encima, al

diputado panista Chuy Gómez, la bancada

encabezada por Carlos de la Fuente le dio su

espaldarazo ante falsas acusaciones en su contra.

Por lo que ya se imaginará cómo se pusieron las

redes sociales, algunas autoridades y hasta sec-

tores de la sociedad que ya le andaban soltando

metralla con severos señalamientos que ya lo

traían.

Sin embargo, Chuy se hizo acompañar de la

dama de quien se dijo lo había denunciado por

maltrato para precisar que todo era falso y que ni

denuncia había interpuesto como se especuló.
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Sin miramientos y ante las quejas

de los vecinos este martes el Alcalde

de Santa Catarina clausuró un nego-

cio rebelde que operaba fuera de la

ley. 

Por lo que las autoridades locales

actuaron y clausuraron el antro lla-

mado Sayulita, que violentaba el

orden lo al existente. 

Y es que después de numerosas

quejas por parte de ciudadanos y de

afectar por años a vecinos de la

Colonia San Humberto y alrede-

dores, el Gobierno de Santa Catarina

llevó a cabo la clausura del establec-

imiento conocido como Sayulita. 

El cierre del lugar, ubicado en una

plaza comercial sobre la Avenida

Clouthier en dicho sector, fue real-

izado luego de constantes reportes

por disturbios y alteración del orden,

así como también por ruido, al

exceder el límite de decibeles permi-

tidos durante la madrugada. 

Por instrucciones del Alcalde Jesús

Nava Rivera, el pasado fin de sem-

ana se llevó a cabo esta medida por

parte de personal de la Secretaría de

Ayuntamiento. 

Las quejas de vecinos hacia dicho

lugar eran constantes ante las peleas

por parte de clientes, en su mayoría

jóvenes, hacia el interior e incluso

exterior del establecimiento(AM). 

Debido a trabajos de recarpeteo

del Municipio de Escobedo, desde

la noche de ayer martes y hoy miér-

coles por la noche se implemen-

tarán cierres parciales en el cruce

de las avenidas Sendero, Colombia

y Laredo, en un horario de las

22:00 a las 5:00 horas.

Estas obras no implican cierres

totales a las vialidades intervenidas,

sino que se trabajarán por tramos y

siempre habrá flujo vehicular.

Las labores para reparar 2 mil 700

metros cuadrados de pavimento

provocarán los cierres parciales en

los carriles de Sendero con direc-

ción a Colombia y Laredo, así

como de la Laredo a Sendero.

Todo esto, en un polígono ubica-

do entre las avenidas Colombia y

Laredo.

Aunque no se suspenderá por

completo la circulación, las labores

y la maquinaria obstruirán difer-

entes tramos y carriles, por lo que

se recomienda a los automovilistas

transitar con precaución por la

zona. 

Estos trabajos se suman a otros en

proceso para mejorar la movilidad

del área.

Por ejemplo, la rehabilitación

también de Sendero, pero con con-

creto hidráulico, en los carriles de

incorporación hacia la Carretera

Colombia y Carretera Laredo, en el

tramo entre Colombia y la Avenida

Barragán.

La primera etapa de esta obra con-

templa la restauración de más de 6

mil 600 metros cuadrados de

calle.(CLR)

Clausura Nava negocio turbio
Es un negocio rebelde que operaba fuera de horario

Cerrarán parcialmente
avenidas en Escobedo

Se iniciaron obras

Gracias al programa de mejoramien-

to de vivienda denominado “Hogar,

Nuevo Hogar”, 48 familias del munici-

pio de Juárez resultaron beneficiadas,

informó el alcalde Francisco Treviño

Cantú.

El Edil estuvo con José Manuel

Valdez, Secretario de Desarrollo Social

y Víctor Cervantes, representante de la

Secretaría se Igualdad e Inclusión del

Gobierno Estatal, y encabezaron un

evento en el Auditorio Municipal,

donde los jefes de las familias benefici-

adas de 16 colonias de Juárez, firmaron

la carta de consentimiento para la obra

y los permisos de construcción.

Treviño Cantú tomó la protesta al

comité representativo del programa

social, que consta de la construcción de

techados, bardas y pisos firmes.

“Esta mañana llevamos, recabamos

las firmas de consentimiento por parte

de beneficiarios del Programa de

Mejoramiento de Vivienda 2022

“Hogar Nuevo Hogar” en el cual el

Gobierno Municipal de Juárez N.L. y

el Gobierno del Estado, a través de la

Secretaría de Igualdad e Inclusión

Nuevo León, beneficiarán a cientos de

familias que no cuentan con piso firme

a tener una vivienda más digna y segu-

ra”, señaló. 

Agregó que también se realizó la

toma de protesta de los integrantes del

Comité de Participación Social el cual

fungirá como enlace entre los ciu-

dadanos beneficiarios y las

Autoridades de Gobierno.

El Presidente Municipal luego visitó

varias colonias para supervisar los tra-

bajos que realizan en las colonias San

Antonio, Arboledas del Parque de

deshierbe y limpieza de los parques y

áreas verdes.

También visitó el Centro

Comunitario América Unida para pres-

enciar las clases de Música y de elabo-

ración de tamarindo, así como de

clases de apoyo escolar que se

imparten completamente gratis en este

centro. 

Más tarde acudió a supervisar los tra-

bajos de desazolve del arroyo que

cruza por las colonias Los Puertos y

Los Anzures, con los cuales evitaran

los encharcamientos e inundaciones

que se presentan en la zona debido a

las lluvias.(IGB)

Benefician a 48 familias de Juárez con “Hogar Nuevo Hogar”

El alcalde Francisco Treviño entregó los apoyos


